
 
RIUNIONE DEL COMITATO DIRETTIVO AISV del giorno 29 febbraio 2016  
Verbale n° 1/2016. 
 
Verbale del consiglio direttivo tenutosi telematicamente via Skype in data 29 febbraio 2016 alle ore 
16.00. 
 
OdG: 
 
1) Atti e Quaderni 
2) Convegno AISV 2017  
3) Incontro dell'8 marzo 
4) Gestione del GFF 
5) Bando Paoloni 
6) Mailing list per tutti 
7) Coordinamento pubblicazioni con le altre società e pressione sui GEV per la valutazione 
8) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti (telematicamente):  
Cinzia Avesani  
Silvia Calamai (segretario verbalizzante) 
Francesco Cutugno (presidente)  
Mariapaola D’Imperio 
Mario Vayra (vicepresidente) 
Stephan Schmid 
Antonio Origlia 
Vincenzo Galatà 

 
Alle 16.10 inizia la riunione. 
 
1) Atti e Quaderni 
Il Presidente chiede a Cinzia Avesani di relazionare sullo stato di avanzamento del volume relativo 
agli Atti del convegno di Bologna e riassume le decisioni prese durante l’assemblea di Salerno. Il 
punto più delicato risulta essere la definizione del rapporto tra comitato editoriale/scientifico della 
collana e comitato scientifico del convegno. Dopo ampia discussione, il Presidente chiede a Cinzia 
Avesani di preparare una proposta che sintetizzi la filiera editoriale e che presenti una sorta di 
scadenziario, invitandola ad interagire con Mariapaola D’Imperio per un opportuno confronto in 
merito al panorama editoriale internazionale. Il CD prende atto.  
 
2) Convegno AISV 2017  
Da parte dei colleghi di UNIPA non è stata ancora sciolta la riserva relativa alla possibilità di ospitare 
a Palermo il Convegno AISV del 2017. Il Presidente sottolinea la necessità di preparare un piano 
alternativo. Le sedi possibili sono, in ordine alfabetico: Aix-en-Provence, Bolzano, Siena/Arezzo. 
Nel caso in cui la scelta cadesse sulla sede francese, Mariapaola D’Imperio sottolinea la necessità di 
anticipare alla seconda settimana di gennaio il convegno; nel caso in cui la scelta cadesse sulla sede 
di Siena/Arezzo, Silvia Calamai fa presente la difficoltà di trovare fondi esterni in così poco tempo.  
 
3) Incontro dell'8 marzo 
Il Presidente ricorda che le principali Associazioni disciplinari di ambito linguistico, in Italia, hanno 
organizzato un censimento che ricalca il vecchio censimento della SLI. Per AISV era stato incaricato 
Antonio Romano. In vista della pubblicazione di questo nuovo censimento, Giovanna Marotta ha 



convocato una riunione per l’8 marzo a Firenze: alla riunione parteciperà il Presidente. Il CD prende 
atto.  
 
4) Gestione del GFF 
Per ricordare la figura di Andrea Paoloni, Luciano Romito intende organizzare un convegno a Roma, 
anche per riprendere le fila del GFF. Il Presidente chiederà al collega Romito un documento che 
presenti il rendiconto di quanto fatto e una serie di piani per il futuro; propone altresì la nomina di 
Antonio Origlia che come membro del CD di AISV seguirà più da vicino l’attività del GFF. Il CD 
approva all’unanimità.  
 
5) Bando Paoloni 
Il Presidente comunica che l’Associazione dispone di €2000 per l’attribuzione di borse ai fini di 
incentivare la partecipazione a scuole estive. L’ammontare della cifra di ciascuna borsa sarà decisa 
sulla base del numero di domande ricevute. Il CD approva all’unanimità.  
 
6) Mailing list per tutti 
Il Presidente ribadisce la necessità di unificare le diverse mailing list delle associazioni di linguistica 
e comunica una riprese dei lavori in merito. Il CD prende atto.  
 
7) Coordinamento pubblicazioni con le altre società e pressione sui GEV per la valutazione 
Il Presidente ricorda la necessità di coordinare le diverse iniziative editoriali di area linguistica in 
ambito italiano, così come la necessità di rivedere la lista delle riviste in fascia A. Il CD prende atto.  
 
8) Varie e eventuali 
Il Presidente comunica che la prossima riunione di area CUN è il 16 marzo a Roma e chiede a Silvia 
Calamai di parteciparvi. Il Presidente chiede ai due membri ‘esteri’ del CD, Mariapaola D’Imperio e 
Stephan Schmid, di pensare ad iniziative congiunte che possano rilanciare l’Associazione sul piano 
internazionale. Il Presidente riferisce della possibilità – ipotizzata da Silvia Calamai – di stringere 
rapporti anche con AISO (Associazione Italiana di Storia Orale), l’associazione che riunisce gli 
oralisti italiani. Ricorda inoltre la possibilità di attivare una scuola estiva di statistica in collaborazione 
con UNILE (Barbara Gili). Menziona infine la necessità di rinnovare la carica dei revisori dei conti. 
Per ultimo, ricorda che il prossimo CD si terrà entro il mese di marzo. 
 
Alle 17.45 la seduta è tolta. 
 
 
Il Presidente          Il segretario verbalizzante 
______________        ____________ 
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